

An die
Mitglieder der
Deutschen Olympischen
Gesellschaft – Region Stuttgart und des
Olympischen Fördervereins

Geschäftsstelle:
Hans Peter Haag
Wilhelmstr. 31/3
70734 Fellbach
www.dog-stuttgart.de

Bankverbindung:
BW-Bank Stuttgart
IBAN DE73 6005 0101
0001 1515 87
BIC SOLAEST600

Im November 2024

Liebe Mitglieder der Deutschen Olympischen Gesellschaft - Region Stuttgart
und des Olympischen Fördervereins,

ein – in sportlicher Hinsicht - toller Sommer voller sportlicher Höhepunkte liegt hinter uns. Europa-meisterschaften der Leichtathleten, Fußball-EM, Tour de France und als Höhepunkt die Olympischen und Paralympischen Spiele in Paris – ein Top-Ereignis folgte auf das nächste! Das friedliche und fröhliche Verhalten der Besucher sowie die Gastfreundschaft der Pariser Bevölkerung zeigen, dass der Sport einen wichtigen Beitrag zur Völkerverständigung leistet und dass die Olympische Idee lebt und es sich lohnt, für sie in der Gesellschaft einzutreten.

Gesehen haben wir leider auch, dass die deutschen Athleten – trotz einiger Topergebnisse – international den Anschluss verloren haben. Wir müssen die Frage nach den Ursachen stellen und ebenso die Frage, warum sich in Deutschland keine Mehrheit dafür findet, Olympischen Spiele auszutragen. Wir als Mitglieder der Deutschen Olympischen Gesellschaft werden daher weiterhin die Olympische Idee und den Olympischen Gedanken offensiv vertreten.

Unser Ziel, jungen Menschen Freundschaft, Solidarität, Fair Play und Leistungsstreben nahezubringen, konnten wir erfolgreich umsetzen: mit unserer Aktion WertErklärer und – gemeinsam mit dem Sportkreis Böblingen – durch das Projekt „Unsere Schule gewinnt im Team“. Auch die Förderung eines talentierten Nachwuchssportlers werden wir in Absprache mit dem Olympiastützpunkt Stuttgart weiterführen.

Im Oktober fand unser traditioneller Olympischer Abend statt. Gekommen waren der neu gewählte Präsident der DOG Deutschland Gregor von Opel sowie sein Vorgänger Peter von Löbbecke. In zwei Diskussionsrunden boten hochinteressante Gäste aufschlussreiche Einblicke in den Sport: Maika Hausberger, Paralympics-Siegerin im Radeinzelzeitfahren, und Moritz Brückner vom deutschen Para-Rollstuhlrugby-Team skizzierten eindrucksvoll die Situation der Para-Sportler sowie ihre Motivation und Begeisterung, aber auch die Mühe, in Deutschland hochklassige Athleten zu finden, sowie die Schwächen der Sportförderung hierzulande. Dieses Thema diskutierten auch Fabienne Königstein, Präsidiumsmitglied von Athleten Deutschland und als Athletenvertreterin im Präsidium des DOSB, sowie Uschi Schmitz, Vorstandsmitglied des Europäischen Olympischen Komitees. Der Abwärtstrend in der Medaillenausbeute sei leider unverkennbar. Als Schwachpunkte machten die beiden Expertinnen ins-

besondere die schlechte Bezahlung der deutschen Trainer aus. Hoffnung mache das neue Sportfördergesetz, das im Bundeskabinett beschlossen werden soll. Die Zukunft dieses Gesetzes ist allerdings offen.

Auch organisatorisch wollen wir vorankommen. Um unsere Kommunikation mit Ihnen, den Mitgliedern, sowie unseren Interessenten und Partnern in der Förderung des Sports zu verbessern, wollen wir endlich unsere Homepage neu gestalten. Leider ist dies aufwendiger und teurer als gedacht. Dadurch steigen die Kosten bis an unsere Belastungsgrenze.

Ich bitte Sie deshalb herzlich, uns mit einer Spende zu unterstützen, damit wir unsere Wirkung im Sinne des Olympischen Gedankens verbessern können.

Kontoverbindung: **DOG - Region Stuttgart, IBAN: DE73 6005 0101 0001 1515 87**

Stichwort: Spende DOG - Region Stuttgart

Eine weitere Bitte habe ich: Teilen Sie uns Ihre Mail-Adresse mit. Wir wollen – auch aus Kostengründen – mehr per E-Mail mit ihnen kommunizieren. Bitte senden Sie Ihre E-Mail-Adresse an stuttgart@dog-bewegt.de.

Lassen Sie uns auch im nächsten Jahr gemeinsam in der DOG die Olympische Idee und die Olympischen Werte fördern! Sie haben nicht nur für den Sport, sondern auch für unsere Gesellschaft eine große Bedeutung.

Ganz besonders würden wir vom Vorstand der Regionalgruppe uns freuen, wenn Sie sich dafür einsetzen würden, unseren Kreis größer werden zu lassen. Denn es lohnt sich, sich in der DOG für die Olympische Idee, den Olympischen Gedanken und die Olympischen Werte Fair Play, Leistungsbereitschaft, Völkerverständigung und Teamgeist einzusetzen, zumal diese Werte auch über den Sport hinaus große Strahlkraft und große Bedeutung für die Gesellschaft besitzen. In diesem Zusammenhang darf ich Sie gleich auf einen wichtigen Termin im neuen Jahr hinweisen: der Olympische Abend 2025 findet statt am 13.10.2025. Bitte merken sie sich diesen Termin vor.

Wir denken, dass Ihnen dabei unsere beigelegten Ziele und Programmpunkte, sowie die neuen Werbeblätter (incl. Beitrittsformularen) bei Ihren Werbebemühungen hilfreich sein können. Ihnen allen danke ich herzlich für Ihre Unterstützung!

Im Namen des Vorstands und des Beirats der Regionalgruppe und des Olympischen Fördervereins wünsche ich Ihnen geruhsame und schöne Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Familien und ein gesundes, erfolgreiches und gutes Jahr 2025.

Mit den besten Grüßen



Hans Peter Haag



Mitglieder der DOG und Gäste vom Olympischen Abend, hinten re. Gregor von Opel, DOG-Präsident